



すみれぐみだより



尚徳福祉会 日野保育園 2022年3月

寒暖の差はありますが小春日和の公園では梅の花も見頃を迎え、少しずつ春の訪れを感じられるようになりました。すみれ組での生活も残りわずかとなりました。異年齢交流を楽しんだり、進級への期待を膨らませたりしながら、乳児クラス最後の月を楽しくすごしたいと思います。



☆こんなに大きくなりました☆

登園時に涙でおうちの方を見送っていた子ども、今では笑顔とタッチで見送り、すぐに友達との遊びに入れるようになりました。室内遊びではお買い物ごっこやままごとなどのごっこ遊びや、プラレールやブロックを組み立てて友達とイメージを重ね合わせたり協力したりして遊ぶ姿が多く見られるようになってきました。また、戸外遊びではかくれんぼやリレーごっこ、むっくりくまさんの鬼ごっこなど、簡単なルールのある遊びを皆で楽しめるようになってきています。

そして、進級当初は駅前公園での散歩で「疲れた～」 「だっこして～」と涙を見せる子もいましたが、最近では日野中央公園まで元気に歩き、たっぷり遊べるぐらいの体力もついてきました。

この一年で心身共に大きく成長した子どもたちも早いもので4月からは幼児クラス・さくら組へ進級です。これからの成長にも期待しつつ見守っていきたいと思います。

保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

すみれ組 担任



☆お願い☆

子どもたちは進級に向けて異年齢交流や部屋を変えての給食など、さまざまな活動を楽しんでいます。反面、今後の環境の変化を敏感に感じ取り、甘えが強くなることもあるかもしれません。クラス移行時に見られる成長の過程ですので、あたたかく気持ちを受け止めていただけたらと思います。また、幼児クラスは今まで以上にさまざまな活動があります。安全な環境の中で活動をゆったりと楽しめるよう、園生活における約束事や適切な服装、運動靴の状態などの再確認をお願いいたします。

☆すみれぐみの思い出インタビュー☆

好きな遊び

ブロック遊び、ままごと、プラレール
パズル（20～30以上のピース）

好きな絵本

働くくるま・恐竜図鑑、しまじろうのよみかたり
えほん、ディズニー絵本、アンパンマンをさがせ

好きなダンス

エビカニクス、赤鬼と青鬼のタンゴ（YouTubeにのってます）ダンゴムシロック、いちごひめ、フルフルフルーツ（カツリキのうたあそびより）

